

La Fundación Miguel Hernández ha incorporado a su web una base de datos de páginas sobre el poeta existentes en Internet. En la actualidad se han localizado y almacenado 360 páginas web, de las que ya se han catalogado 150. En los próximos meses se ampliarán los contenidos al incorporar progresivamente sitios sobre el poeta en lengua extranjera. El desarrollo de este apartado facilitará el análisis y la comprensión del alcance de la obra de Miguel Hernández en el mundo de habla no hispana. La nueva sección enriquece el portal de Internet que la Fundación Miguel Hernández dedica al poeta y que se encuentra disponible en [www.miguelhernandezvirtual.com](http://www.miguelhernandezvirtual.com) .

El trabajo ha sido realizado por los alumnos-trabajadores del módulo de auxiliar de Biblioteconomía y Documentación del Taller de Empleo Miguel Hernández, que cuenta con la subvención de la Conselleria de Economía, Hacienda y Empleo (Servef). El proyecto pretende sistematizar la ingente información existente en la Red relacionada con Miguel Hernández. La iniciativa permite aportar una referencia de consulta a estudiantes de Literatura, investigadores y aficionados a la poesía dispuestos a profundizar en la vida y obra de Miguel Hernández. El proyecto, especialmente útil para su aplicación al ámbito educativo, se denomina 'Miguel Hernández en la Red' y supone la localización, identificación y descripción de la información de todas las páginas web dedicadas en todo o en parte al poeta oriolano a través de los buscadores conocidos. De cada una de las páginas localizadas se han recogido fundamentalmente los siguientes datos: el título; una breve descripción o resumen del contenido; la dirección electrónica, que permitirá el enlace directo con dicha página, debiendo tener en cuenta que en algunas ocasiones al tratar de vincular la página, esta puede haber desaparecido o estar alojada en otro sitio web; el idioma de la página; el buscador empleado para su localización; una lista de materias que puede ser usada como motor de búsqueda desde el desplegable incluido en esta sección y una valoración objetiva que pretende resaltar los valores alto, medio o bajo de cada página web en su relación con Miguel Hernández como referencia para canalizar la consulta del usuario. Para la aplicación y desarrollo de la ambiciosa base de datos que ordena la presencia, hasta ahora dispersa, de Miguel Hernández en Internet, los especialistas de la Fundación utilizan el programa Htrack website, que permite disponer de la información aunque la página ya no esté disponible en la Red porque haya caducado o haya sido dada de baja.